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会 議 録 

会議名 第１回 山陽小野田市特別職報酬等審議会 

会議日時 令和元年１１月２１日（木）１４時～１５時 

開催場所 市役所３階 第二委員会室 

出席者 小松 文子委員  原 孝造委員   比嘉 朝康委員 

平中 政明委員  藤村 嘉彦委員  吉村 公明委員 

欠席者 沖本 和美委員  小山 知治委員 

事務局 市長 藤田 剛二  総務部長 芳司 修重 

総務部次長兼人事課長 辻村 征宏  人事課主幹 光井 誠司  

人事係長 林 善行 

会議次第 １ 辞令交付 

２ 市長あいさつ 

３ 委員の紹介 

４ 会長の選出 

５ 諮問 

６ 議事 

⑴ 市議会議員の議員報酬の額について 

⑵ 市長、副市長、教育長、病院事業管理者及び水道事業管理者の

給料の額について 

⑶ 選挙管理委員会の委員、監査委員、公平委員会の委員、農業委

員会の委員及び教育委員会の委員の報酬の額について 

会議内容 ○委員からの推薦等がなかったため、事務局一任により、平中委員を

会長に選任 

 

議 事 

【会長】 

議題について事務局の説明をお願いする。 

【事務局】 

配付した資料に従い説明 

【会長】 

事務局より資料の説明があったが、本日は第１回目の会議であり、

資料も初めて目を通したので、次回までに資料を確認し、実質的な

審議は次回からとしたいがどうか。 

【委員】 

異議なし。 

【会長】 

それでは、実質的な審議は次回からとして、その他、事務局の説
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明、資料等について質問があればお願いする。 

【委員】 

  公立病院の統廃合の話がでているが、統合についてどのように対

応するつもりか。 

【事務局】 

  国が一方的に案を示しているだけで、今すぐに、どうこうすると

いうことではないので、現時点では説明できない。しかし、（特別

職報酬審議会の開催間隔である）２年の間には、変化はないと思

う。 

【委員】 

  水道事業管理者が類似団体に該当が無いのはなぜか。 

【事務局】 

  水道については、各地域で管理の仕方が違っている。地域によっ

ては、一部事務組合を組織して運営したりしているので、管理者

を置いてないことがあると思われる。 

【委員】 

  市長の給料月額は、類似団体で比較した場合、１０番目であり、

中間位であるが、期末手当は２番目、退職手当は３番目であり、

上位である。この違いの理由はあるのか。 

【事務局】 

  合併時に、報酬については他団体と比較して決定したが、期末手

当、退職手当についてはどのように算出したのかは不明である。

特に理由は無い。 

【会長】 

他に意見等がないようなでしたら、本日の会議を終わりたいと思

うが、他に事務局から連絡事項はあるか。 

【事務局】 

  議員が特別職報酬等審議会に出席して、議員の活動状況等を説明

したい希望されているがどうか。 

【委員】 

  特に必要ないと思う。 

【会長】 

それでは、本日はこれで終了する。 

 

【事務局】 

おって、第２回以降の日程を調整させてもらう。 

 

 


